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Résumé

Cette étude vise a concevoir un atlas linguistique de la région de Chetouane qui
révele la diversité dialectique de cette région. Notre premier objectif était —a
travers ce theme- tout d’abord d’aborder le sujet de la linguistique géographique
et de sa terminologie, une branche de la linguistique appliquée peu étudiée en
Algérie, puis de présenter la région de Chetouane, avec un inventaire des
phénomenes dialectaux qui caractérisent les habitants de cette région. A la fin de
cette étude, nous avons conclu que Chetouane est une région riche en phénomeénes
dialectaux en raison de sa diversité ethnique, et que les habitants ont conservé
I’authenticité de leur dialecte.

Mots clés : Atlas linguistique, Chetouane, phénomene dialectique, linguistique.



Abstract

This study aims to design a linguistic atlas of the region of Chetouane which
reveals the dialectical diversity of this region. Our first objective was - through
this theme - first of all to approach the subject of geographical linguistics and its
terminology, a branch of applied linguistics little studied in Algeria, then to
present the region of Chetouane, with an inventory of dialectal phenomena that
characterize the inhabitants of this region. At the end of this study, we concluded
that Chetouane is a region rich in dialect phenomena due to its ethnic diversity,
and that the inhabitants have retained the authenticity of their dialect.

Keywords: Linguistic Atlas, Chetouane, dialectical phenomenon, linguistics.



